

NOTICIAS - NOTIZIE

NEWS - NOUVELLES

de l'Institut F.S.F.

Supplément de l'Entretien Familial 209

Noticias breves

El 11 de septiembre la Comunidad hizo la última relectura del Proyecto de la Comunidad para su aprobación por el Consejo General. Los 6 Hermanos estudiantes participan en el coro de la Parroquia. Iqualmente han comenzado a animar con cantos la misa de las 7 de la mañana.

El 20 de septiembre realizaron su primera profesión en Angola, los Hermanos Custodio Sikaleta; Deosnes de Jesus Nuno y Anselmo Simão Lima. ¡Enhorabuena a los nuevos Hermanos y a su maestro!

Varios Hermanos de la Comunidad han podido asistir a varios de las celebraciones importantes en el Vaticano: Canonización de Carlos Acutis, Audiencias del Papa, celebraciones especiales...

A primeros de octubre los Hermanos estudiantes han comenzado sus estudios: 2 en el Claretianum y 3 en el Teresianum.

6 Hermanos de España participaron en el Jubileo de la Vida Consagrada. En varios de esos días la casa albergó hasta 18 Hermanos.

La Casa Gabriel Taborin ha recibido a varios grupos. Entre otros 13 profesores de España para recorrer los lugares del Fundador.

Hemos recibido por unos la visita de los Hermanos Marcel Zoubga y Ashwin Pradhan, participantes del curso de espiritualidad en Belley.

El Hermano Abhay ha sido operado en la rodilla para unirle el ligamento que tenía roto por un accidente en la India.



El Consejo General en su primera reunión. 13-18 de octubre



Hermanos de España en el Jubileo de la Vida Consagrada



Abajo, en el centro, los tres nuevos Hermanos de Angola

En varios colegios de la Provincia se han realizado jornadas de integración. Los de 6° de Dagneux en el santuario de Ars. El grupo de jóvenes (FRAT'5) de Lyon celebró la jornada de inicio del curso en Les Cartières, lugar de acogida y encuentro de las Misiones Africanas. Los dos primeros cursos de secundaria de Turin tuvieron días de formación. Una experiencia que sirve para amalgamar los nuevos grupos y motivarlos para el inicio del año escolar.

El Colegio Charles de Foucauld de Lyon ha inaugurado una nueva web, dando dinamismo y claridad a la información.

En Turin los docentes tuvieron una mañana de formación sobre la «escuela católica», con el objetivo de que los profesores tomen cada vez más conciencia de la identidad de la escuela y de su pertenencia a ella. El 21 de septiembre se hizo la celebración eucarística con familias, alumnos y profesores. Al final, tradicional bendición de las mochilas y de los alumnos que las llevarán.

El sábado 25 de octubre, el Complejo Escolar Sainte Famille de Pissy (Burkina Faso) inauguró la celebración de sus 25 años con una misa. La apertura del jubileo marca el reencuentro de antiguos alumnos y colaboradores de todo tipo para diversas actividades que se prolongarán hasta enero de 2027.

El mes de octubre ha sido un mes de numerosas oportunidades de animación pastoral en nuestros diversos centros de África. Misas de inicio de curso para encomendar el año al Señor, la apertura del mes mariano o el mes del Rosario.

El Gabriel Taborin de Ouagadougou clausuró el mes del Rosario el martes 28 de octubre, bendiciendo una gruta mariana, un espacio habilitado para el recogimiento espiritual de los alumnos, dentro del centro.

Octubre es el mes misionero y la escuela de Turín ha organizado una iniciativa para ayudar en la construcción de la escuela de Kupang. Un bello gesto de solidaridad.

El sábado 25 de octubre el Colegio de Turín celebró la tradicional fiesta de las castañas en Villa Brea. El sol regala un día espléndido y la afluencia de padres y niños, sobre todo de primaria, es buena.



Alumnos de Dagneux en una jornada de integración en Ars



Los profesores de Turín en jornada de formación



La "Frat" de Lyon tejiendo lazos para crear grupo



Alumnos del Taborin de Ouagadougou en la gruta de María



Apertura de la celebración de los 25 años del Colegio de Piisy

Juegos de integración Familia Sa-Fa de Brasil en Itapiranga



El placer de hacer música juntos: Coro de Tandil



Misión nazarena-2025. Alumnos de Uruguay



Participantes en la Misión Sa-Fa de Brasil. Itapiranga

En los primeros días de septiembre, los alumnos de los colegios de la Familia Sa-Fa de Uruguay han vivido dos experiencias significativas que enriquecen su desarrollo personal y espiritual: El retiro "Como en Nazaret", para alumnos de Media fue una invitación a "vivir como en Nazaret". La Acampada en el Campanero fue para los alumnos de 1 de media.

El sábado 13 de setiembre, en el colegio de Montevideo (Aguada), se llevó a cabo el INTERSAFA, con la participación de estudiantes de 7º año de secundaria, de todos los colegios Sa-Fa de Uruguay

En el Taborin de Córdoba, el 14 de septiembre se llevó a cabo la "Maratón taboriniana", con una gran adhesión de estudiantes y sus familias, los docentes, no docentes y amigos de la comunidad educativa. Un total de más de 1.200 personas participaron en esta ya tradicional experiencia.

Desde el día viernes 19 al domingo 21 de septiembre, el equipo animador nos hizo una invitación muy especial: desde el silencio, profundizar nuestra relación personal con Jesús, como respuesta al llamado vocacional que Él nos hace.

Entre los días 26 y 28 de setiembre de 2025 se desarrolló en la casa el Buen Pastor de Florida, el retiro de las FFNN de la Provincia Nuestra Señora de la Esperanza correspondiente a Uruguay. El tema elegido fue: "Fraternidades Nazarenas, Peregrinos de Esperanza".

El 27 de septiembre, el Colegio Sagrada Familia de Itapiranga realizó la Misión Joven Sa-Fa 2025 en el Refugio Terra Nova, en Mondaí, con la participación de alumnos, hermanos y profesores.

Del 15 al 17 de octubre, Itapiranga acogió la segunda edición de los Juegos de Integración de la Red SA-FA (JI-SAFA), esta vez organizados por el Colegio Sagrada Familia de Itapiranga. Se reunieron 250 alumnos, que compitieron en diferentes deportes, de las cinco escuelas que integran la Red SAFA en Brasil.

Tanto en Madrid como en Gavá se han realizado los encuentros de la "Escuela de catequistas Sa-Fa" organizados por el Equipo de Pastoral de la Provincia, trabajando aspectos relacionados con la formación en metodología y contenidos y contando con la participación de más de cien catequistas de nuestras pastorales de Madrid, Burgos, Barcelona y Gavá.

De los días 29 de septiembre al 3 de octubre tuvo lugar en Belley el último encuentro del curso Tras las Huellas para 13 profesores de nuestros centros en España.

En el colegio de Gavá, el día 22 de septiembre, se reunieron los Coordinadores de Enseñanza religiosa escolar (ERE) de los 7 centros con el objetivo de programar y organizar el curso 2025-2026. Se presentaron también los materiales comunes que se han elaborado para los diferentes tiempos litúrgicos, el material del H. Gabriel y de la Sagrada Familia

Del 17 al 19 de octubre se celebró en Zaragoza) el encuentro nacional de FFNN para trabajar las conclusiones del pasado Capítulo General. Durante el encuentro tuvo lugar la renovación de los compromisos de algunos miembros de las Fraternidades.

Del 7 al 12 de octubre, los Hermanos José Luis Garrido, Luis del Río, Gregorio Ruiz, Eustasio Lozano, Justo Pascual y Epifanio García han celebrado en Roma el Jubileo de la Vida Consagrada.

El pasado 18 de octubre falleció en Valladolid el H. Anselmo Millán. Tras su funeral en Valladolid, fue enterrado en su localidad natal de Gómara (Soria), donde descansan también los miembros de su familia. Pocos días después, el 28 falleció también en Valladolid el H. José Luis Parra. Numerosos Hermanos, familiares y amigos participaron en su funeral y posterior entierro en Valladolid. Descansen en paz.

En Ecuador el mes de septiembre celebraron la Asamblea de Hermanos que cada año sirve para organizar y poner en marcha el curso. Al acabar, el día 20, el Hermano Fabián Ramón emitió sus votos perpetuos. ¡Enhorabuena, Hermano!

Algunos jóvenes ecuatorianos, están realizando una experiencia de voluntariado, llamada Proyecto Galilea" en las cuatro comunidades. Terminará con la propuesta de Postulantado.

En India lo más destacado es que poco a poco van asumiendo responsabilidades los Hermanos nativos: el Hermano Raja es el nuevo delegado del Provincial. Y el mismo Hermano y el Hermano Sagar han sido nombrados consejeros Provinciales.



Las Fraternidades de España en su reunión anual



Profesores de España "Tras las huellas del Hermano Gabriel"



Catequistas de Palma, Gavà y Barcelona en formación



Profesión perpetua del Hermano Fabián Ramón. Ecuador



Los Hermanos de Ecuador en un nuevo espacio "Sa-Fa" de Ambato

En la reunión del Consejo del 29 de octubre han sido admitidos al Postulantado14 prepostulantes de la casa de Nita.

El Departamento de Formación Docente recibió el Certificado de Reconocimiento de la CHED y la ARTEI Región XI por su excelente desempeño durante el examen de la Junta de Licencias para Docentes Profesionales (BLEPT) de marzo de 2025, con una tasa de aprobados del 100 % para BSED y BEED.

Los alumnos de la Escuela Gabriel Taborin de Davao han aumentado de nuevo, alcanzando el número de 690 en este primer semestre 25-26. ¡Enhorabuena!

Los Hermanos Ignacio López y Andrés Galindo han viajado a España para solucionar algunos problemas de salud importantes. Igualmente, el Hermano Albano continúa en Brasil por razones de salud. Confiamos en su pronta recuperación y regreso a la Vice Provincial.

En ausencia del Hermano Andrés, ha ido a Nita el Hermano Etienne para ayudar en la formación de la casa.

La Conferencia episcopal de Italia ha confirmado el envío del dinero restante para la construcción del internado de Balai, una vez que ha controlado todas las facturas. Se espera poder finalizar las obras próximamente. Agradecemos la valiosa ayuda que Don Matteo Mondino nos presta en el contacto con la CEI.

Conocemos el movimiento de solidaridad en favor de la Escuela de Kupang en todos los ambientes: comunidades de Hermanos, Colegios, Fraternidades, Asociaciones, empresas, etc. Agradecemos vivamente todas estas iniciativas que, al tiempo, sirven para desarrollar en la Familia Sa-Fa el sentido de solidaridad y de ayuda con las Misiones Sa-Fa. Gracias. Ya están realizados los planos técnicos, en espera de algunos detalles.

El GTCD ha programado una importante y ambiciosa renovación de la Escuela. Es un plan a varios años que pretende mejorar las infraestructuras y servicios para adaptarlas a las nuevas necesidades y exigencias, de un centro de educación superior como es.

Desde la Vice Provincia agradecemos la ayuda que la Provincia Nuestra Señora de la Asunción para la sustentación de las comunidades de misión.



Revisión del Colegio de Davao tras un terremoto sufrido



Los Hermanos de la Comunidad de Ponilala-Timor Oriental



Hermanos de Pangkalan Bun elaborando el Proyecto de vida



Campaña de animación vocacional en las escuelas



En una escuela de Nanga Tayap-Isla de Borneo